
                SPD - Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Matthias Paul

Ramlinger Str. 25

 31303 Burgdorf

Stadt Burgdorf

Herrn Bürgermeister 

Armin Pollehn

Burgdorf, 15.11.2019

!  Antrag gem. GO zur Beratung im Rat: 

Barrierearme Wilhelmstr.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Pflasterung der Wilhelmstraße ist uneben gestaltet. Das verursacht bei Menschen mit 

eingeschränkter Mobilität (z.B. Benutzerinnen und Benutzern von Rollatoren) Schwierigkeiten.

Vor einiger Zeit wurde in einigen Bereichen ein neues Pflaster verlegt - diese Maßnahme hat 

sich im Prinzip bewährt. Dieser „rollatorfreundliche Streifen“ umfasst bisher allerdings noch 

nicht die ganze Strecke der Wilhelmstr.

Insbesondere wird der DRK Aktiv-Treff durch den Streifen nicht erreicht. Das ist insofern 

problematisch, weil es dort eine immer weiter steigende Frequenz der Nutzerinnen und Nutzer

gibt. Wir freuen uns mit dem DRK über die dortige sehr erfolgreiche Arbeit und bedanken uns 

bei allen, die hier zum Wohle unserer Bürgerinnen und Bürger aktiv sind.

Eine Fortführung des „rollatorfreundlichen“ Streifens soll diese gute Arbeit weiter fördern.
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Wir beantragen, dass die Verwaltung hier einen praktikablen und kostengünstige Vorschläge 

erarbeitet unter Einbeziehung des DRK und anderer Interessierter.

Mit freundlichem Gruß           

gez. Matthias Paul
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